
 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN STADTVERORDNETEFRAKTION  

BAD SODEN ~ GARTENSTRAßE 1 A ~ 65812 BAD SODEN 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Witt  

Bad Soden a. Ts.  

 

 

Prüfantrag: Rathaus  

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Witt, 

 

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen: 

1. Ob die Fläche des Medico-Palais inklusive der Gebäude Kronberger Str. 1A (ökumenische 

Diakoniestation), Kronberger Str. 1 (Bürgerbüro), Parkstraße 1 (Seniorenberatung) 

Königsteiner Str. 86 (Badehaus) ausreichend ist, um die gesamten Aufgaben der 

Stadtverwaltung dort ausüben zu können? 

2. Ob die o.g. Fläche groß genug ist, alle Mitarbeiter*innen der Stadtverwaltung dort 

beschäftigen zu können? 

3. Ist es durch die Umorganisation des Rathauses möglich, das Bürgerbüro barrierefrei den 

Bürger*innen Bad Sodens anbieten zu können? 

4. Ist es durch die Umorganisation des Rathauses möglich, einmal in der Woche Öffnungszeiten 

des Bürgerbüros in Altenhain und Neuenhain anbieten zu können? 

 

Begründung 

Das Medico-Palais steht seit Mitte November leer, es gab bereits zwei erfolglose Verkaufsversuche.  

Das Medico-Palais muss auch in Zukunft wegen seiner hohen historischen Bedeutung allen 

Bürger*innen Bad Sodens offenstehen.  

Es ist überhaupt nicht nachvollziehbar, dass das Bürgerbüro nicht barrierefrei ist. Dieses würde durch 

eine Umorganisation des Rathauses möglich werden.  

Durch den demografischen Wandel und die schlechte Anbindung des ÖPNV (Altenhain) ist es 

sinnvoll, dort und in Neuenhain Öffnungszeiten des Bürgerbüros anzubieten. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Harald Fischer 

Stadtverordnetenfraktion 

Bad Soden  

Harald Fischer 

Fraktionsvorsitzender  
fischer@gruene-bad-soden.de 

www.gruene-bad-soden.de  

Bad Soden, 08.10.2018 


